Los nombres de estos tres escritores, vencerán, seguramente, á la envidia que ha intentado en vano oscurecerles. Honrándolos se honra á la patria que tiene la gloria de contarlos por sus hijos; y el que así lo hace, sobreponiéndose á discordias y miserias, cumple con un deber de justicia.

¡Cuándo comprenderemos los euskaldunas la necesidad de no perder nuestras fuerzas en luchas estériles y nos consagraremos á hacer país!

¡BERDIÑ!



Errekachoa, menditik bera, Zijoan itsas-aldera: Onla dijoa nere biotza Jesús-en Biotz maitera!

Antonio Arzác.

